

PPG-Statistik 2024

PPG – Zahlen aus dem Jahr 2024

Total verrechnete PPG-Runden: **25'811** **(24'351 à 18 Löcher / 2'920 à 9 Löcher)**
9 Loch Runden werden nur hälftig verrechnet

Im Heidental gespielte Runden **1'887** (1'787 à 18 Löcher / 200 à 9 Löcher)

Küssnacht – Mitglieder	160
Gstaad – Mitglieder	70
Interlaken – Mitglieder	70
Wallenried – Mitglieder	77
Wylihof – Mitglieder	608
Obere Alp – Mitglieder	359
Goldenberg – Mitglieder	206
Lavaux – Mitglieder	13
Engelberg – Mitglieder	215
Neuenburg	38
Lipperswil	71

Von Heidentalern auswärts gespielt **2'864**

in Küssnacht	443
in Gstaad	68
in Interlaken	183
in Wallenried	146
in Wylihof	813
in Obere Alp	356
in Goldenberg	168
in Lavaux	62
in Engelberg	245
Neuenburg	244
Lipperswil	136

Gespielte Runden total im PPG-Raum

4.1 % in	Gstaad
7.3 % in	Heidental
9.4 % in	Interlaken
11.5 % in	Küssnacht
10.7 % in	Wallenried
14.8 % in	Wylihof
7.3 % in	Obere Alp
5.8 % in	Goldenberg
3.0 % in	Lavaux
5.5 % in	Engelberg
11.5% in	Neuenburg
9.1% in	Lipperswil

PPG ist für die Clubs nicht gratis! Das einst angewendete Prinzip der Leistungserbringung wurde im Jahr 2020 durch ein neues Modell ersetzt, welches auch die Nettorunden einbezieht, also eine Art Verursacherprinzip darstellt. Die neue Mischrechnung von kleinerem fixen Pool-Beitrag plus zusätzlich festgelegtem Betrag pro Nettorunde führt bei den Clubs zu einer positiven oder negativen PPG-Rechnung. Der Verlust an ordentlichen Greenfees durch die Partnerclubs betrifft in unserem Fall die Golfplatz Heidental AG und muss durch den Club ebenfalls abgegolten werden, so dass sich das ganze Abrechnungsprozedere ziemlich komplex darstellt.